
緑窓会50周年総会報告

（1）会長挨拶（大須賀広士） 

１０年以上会長を務めました大須賀広士です。 

同窓会の５０周年行事はコロナのためホームページ上の報告になりましたこと

をご理解ください。 

数年前に５０周年を迎え、緑高校のますますの発展が期待されています。この

間、総会以外に、学校施設として大型ストーブ、各教室に扇風機の配置、情報

環境の整備等、同窓会からの補助を行いました。約 2 万人の同窓生がそろった

緑高校です。緑区の丘の上の名門校として 50 年以上前に創設された緑高等学

校は歴史に刻まれる学校になりつつあります。今回で会長を降りることになりま

すが、次の世代の方々に緑高校の思い引き継いで頂き、緑高校のさらなる発展

をお祈り申し上げます。 

 

（2）名誉会長（現校長）挨拶（秋田直孝） 

令和４年度緑高校の校長を務めております秋田直孝と申します。先日第５２回

の卒業式を無事行うことができました。ここ３年、コロナの影響により学校は通常

の活動を制限せざるをえない状況にありましたがそのような中にあっても卒業

式での生徒の表情は本当に晴れやかなものでした。緑窓会の皆さん。緑高校

は、今も変わらず、気持ちの優しい思いやりのある生徒が多い学校です。相変

わらず教室は、中学校サイズのままですが・・・。懐かしいと感じられた方は、い

つでもお越しください。校舎へ続く急な坂が今でもお待ちしています。 

 

（3）会計報告（会計：杉原裕樹、高木義実） 

次回の総会開催時に報告していきます。詳細につきましては同窓会事務局

にお問い合わせください。 



 

（4）事業報告（理事：高木義実） 

同窓会から緑高校に行った事業についての報告です。 

① 名簿管理業者委託 

業者サラトに名簿管理を委託しています。 

② 教室扇風機設置補助 

各教室に扇風機を設置しました。 

③ 大型ストーブ 

体育館等で使用する大型ストーブを購入しました。 

④ 通信設備補助 

情報環境整備のための補助を行いました。 

 

（5）次期会長・副会長人事について 

  会長 大須賀広士、副会長 加藤浩 は、２０２３年度より以下の２名を2 

会長・副会長として推薦します。 

次期会長（候補） 村松 万友美 

次期副会長（候補） 市川 てるえ 

上記内容についてのご意見は、2023 年 3 月末までに事務局までお願いします。 

多数のご異論がなければ、上記内容についてご承認とさせていただきます。 

よろしくご了解願います。                        緑窓会 事務局 


